



今回は、エフエム山口（「ネコニチーク」：毎週土曜日正午～）やエフエム周南（「フルーツ娘のおしゃべりカフェ」：毎週日曜日午後3時～）などでラジオパーソナリティをされている大島寛美さんにお話をお伺いしました。



No.289

## いま 私の夢と現在

名倉自治会 大島 寛美

夢というよりも  
必ずなるものだと信じていました。

皆さん子どものころの「夢」を覚えていますか？私は小学生のころから「ラジオパーソナリティ」になるのが夢でした。いえ、夢というよりも必ずなるものだと信じていました。

きっかけは、約15年前の夏休みに家族と出かけた山口きらら博です。未来を想像して胸が高鳴るアトラクションやブースが多く立ち並んでいる中で、当時からミーハーだった私と父が立ち止まったのが公開ラジオ放送でした。さほど大きくもない透明で箱型の部屋の中で男性の喋り手さんが見学者を前にオンエア中でした。実に楽しそうな様子でした。そしてそれが終わると、スタジオから出てきた彼が1番前でかじり付いて見ていた私に握手をしてくださいました。それから「将来の夢は？」と聞かれ、当時の夢は小学校の先生でしたが、「ラジオのアナウンサーになりたいです！」と答えました。すると彼から「頑張つてね」という風にエールを頂戴しました。その日からです。魔法にかかったのは。

だからといって、何か特別なことをした訳ではなく、青春時代を存分に謳歌しました。ただ私がしたことといえば、将来必ずなるはずの、ラジオに関わる興味・関心ごとが湧けば、どこへでも出かけていく事と、ラジオを聴く事でした。夜9時以降は家の決まりでテレビを見る事ができなかつた私にとって、部屋で聴くラジオは最高の娯楽でした。耳で感じていくうちに視覚からもそのものを認識したくなりました。きつとフットワークの軽さはそこから来ていたのだと思います。そして、私が初めてラジオでお喋りをしたのが17歳の終わりごろでした。それはもう緊張して、前日は一睡もできませんでした。何を喋ったのかはよく覚えていません。山あり谷ありジェットコースターのような日々を経て今の私があります。

結婚して2歳の子どもがいまですが、2年前に主人を急性大動脈乖離で亡くしました。毎日元気で過ごせていることがどれだけ奇跡かこの身をもって経験させてもらいました。だから私は、これからも見えない誰かへ声で元気を届けていきたいし、そのためにたくさん学びたいと思つて現在大学へも通っています。多くの方々に支えられて今の私があります。皆さまいつも本当にありがとうございます。この場を借りてお礼申し上げます。



▶ 大島さんの仕事の様子

右上口ゴ…生涯学習のマスコット「マナビイ」  
デザイン…石ノ森章太郎

地域の力を学校に!



今年度、本校もコミュニティ・スクールの指定を受け、「地域とともにある学校」として、新たなスタートをしました。とはいえ、PTCA活動(C=コミュニケーション)など、本校はこれまでも地域と連携した様々な取組を行ってきていますので、それらをさらに継続、発展させていくことがコミュニティ・スクールとしての歩みになると考えています。

今年度、本校はすべての学年が公民館と連携した活動に取り組んでいます。そこで、その一例を紹介いたします。

1年生は7月に、公民館の「生きがい教室」のみなさまと七夕飾りをつくりました。あらかじめ用意しておいた短冊を、各組それぞれササに飾りつけました。2月の節分には、豆まきも行う予定です。2年生は6月に、サツマイモの苗

を植え付けました。公民館長さんや地域の方に畑作りのご協力をいただきました。おかげで立派に育ち、収穫を楽しみにしています。3年生は7月に、コスモスの種をトレーにまきました。コスモまつり実行委員会の皆様にご協力をいただきました。育てた苗はコスモス広場に植えられ、コスモまつりを彩りました。4年生は11月に、コスモス広場で小麦栽培に挑戦することになっています。5年生は10月のコスモス祭りに向け、かかし作りに取り組みました。保護者、地域の方のお手伝いをいただき、立派なかかしが8体完成しました。6年生は2月に、地域の方とふれあいの会を行います。例年、地域の方を知るとともに、地域の方から中学校進学に向け励ましていただいています。

このように、地域の方から知恵や技術を学んだり心の温かさを感じたりすることで、ふるさとを愛する心や、今度は自分が地域に貢献しようとする気持ちを育てることもつながるものと思っております。参観日や学校行事など地域の方にも積極的に公開してまいりますので、地域の皆さま、どうぞ学校においでください。

No.182

# サークルスケッチ

## 矢野健康体操・柳井オープン

私たち、矢野健康体操の仲間たちは、ここ田布施地区で田布施ジャギー、城南ひまわり、田布施花みずき、麻郷秋桜、鳥越ひよこの5クラブが元気に活動しています。どのクラブも20年以上継続し、平均年齢70歳近くの人たちが、身体作りをしています。仲間とともに絆を深め、支え合い、楽しさと喜びを共有できる大切なクラブです。

また、月に1度近郊のクラブ有志が集まり交流を深めている柳井オープンレッスンが開かれています。運動不足だと感じている人は、是非仲間になって下さい。お待ちしております。



- 講師 井川 映子
- 日時 第4火曜日  
午後1時30分～午後3時30分
- 場所 西田布施公民館
- 代表者 岡本
- 問合せ先 090-7773-6528

